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Abstract (en)
[origin: US5135840A] Photographic processing chemicals in the form of granulates having an average particle diameter of from 150 to 3000 mu m
containing a polymer having a molar mass of from 6,000,000 to 14,000,000 in a quantity from 1 to 1,000 mg/kg of granulate consisting of at least 80
mol % of one or more of the monomers, acrylamide, acrylic acid and cationic monomer or mixtures of acrylamide and cationic or anionic monomer
are distinguished by being easy to prepare, dust free and freely pourable.

Abstract (de)
Fotografische Verarbeitungschemikalien in Form von Granulaten mit einem mittleren Teilchendurchmesser von 150 bis 3000 µm, die ein Polymerisat
mit einer Molmasse von 6 000 000 bis 14 000 000 in einer Menge von 1 bis 1000 mg/kg Granulat enthalten, das aus wenigstens 80 Mol-%
eines oder mehrerer der Monomere Acrylamid, Acrylsäure oder kationischem Monomer, oder Gemischen aus Acrylamid und kationischem oder
anionischem Monomer besteht, zeichnen sich durch einfache Herstellbarkeit, Staubfreiheit und Rieselfähigkeit aus.
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